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lNFORMEANUAL

DE ACTIVIDAD

C. GLORIA LIZBEHT CERON ANGELES
REGIDORA
DEL H. AYUNTAMIENTO DE
SAN AGUSTIN TIAXIACA, HIDALGO
2020 - 2024

Dando  seguimiento  y  cumplimiento  a  mis  obligaciones  emitidas  en  la  Ley  de
Transparencia y Acceso a la informaci6n pablica del Estado de hidalgo, presento mi
primer informe anual de actividades, con el objetivo de informar de manera pdblica y
oportuna  las  actividades  y  trabajos  realizados  en  mi  caracter de  Regidora  del  H.
AyuntamientodesanAgustinTlaxiaca,Hgo.



16  DE  DICIEMBRE  DEL  2020,  TOMA  DE
PROTESTA,  HOY  COMIENZA  UNA GRAN
HISTORIA,    ADQUIRI     UN     GRAN
COMPROMISO  CON  LA CIUDADANIA DE
SAN   AGUSTIN    TLAXIACA,    SERA   UN
PLACER ATENDERLES.

SE APOYO CON  CONCENTRADORES  EN
COORDINAC16N    CON    COMISARIA
EJIDAL Y  LIC.  LAMAN  CARRANZA,  EN  LA

COMUNIDAD    DE   TORNACUXTLA,    SAN
AGUSTiN   TLAXIACA  Y   ALREDEDORES
*    EL    CONCENTRADO    SE    SIGUE

OCUPAND0   HASTA   EL   DiA   DE   HOY
NO  HA DESCANSADO.

18 DE DICIEIVIBRE DEL 2020,  ESTUVIMOS
PRESENTES    EN    LA   TRADICIONAL
ENCENDIDA DEL ARBOLITO  DE  NAVIDAD
SIGUIENDO   TODAS    LAS    MEDIDAS
NECESARIAS.

21    DE   DICIEMBRE   DEL   2020,   TUVIMOS
REUNION CON EL SECRETARIO GENERAL
SIM6N  VARGAS,   TOCANDO  TEMAS   DEL
AGUA QUE  ES VITAL FIARA EL MUNICIPIO
DE SAN AGUSTIN TLAXIACA.

22   DE  DICIEIVIBRE  DEL  2020,   SE   LLEVO
A CABO LA PRIMERA SESION DE CABILDO
EN  LA CUAL PARTICIPE.

la de Prote§
tmiento de San Agustin Tlaxiaca Hidalgo 2o;
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6   DE   ENERO   DEL   2021,   DE   MANERA
VIRTUAL    PARTICIPE  EN  LA 4TA.  SESION

DEL    COMITE    JURISDICCIONAL    DE

SEGURIDAD  EN  SALUD.

9    DE   ENERO    DEL   2021,    ESTUVE
PRESENTE EN LA ENTREGA DE PRUEBAS
RAPIDAS   DE   COVID   LA   CUAL   FUERON
DONADAS   POR   FUNDACION   ARTHER,

SIENDO  INTEGRANTES  DE  LA COMISION

DE   SALUD   UNOS   DE   LOS   PRIMEROS
EN  REALIZARLAS YA QUE  LA PRIORIDAD

DE   ESTA  ASAMBLEA   ES    LA   SALUD
DE    LOS   TRABAJADORES   DE   ESTA
ADMINISTRACION.

11    DE    ENERO    DEL    2021,    COMO

PRESIDENTA   DE    LA   COMISION    DE

juvENTUD,    NmEs   y   DEpORTE
PARTICIPE  EN VIDEO  EN COORDINACION

CON  AREA  DEL  DEPORTE  PARA  INVITAR
A  LA  CIUDADANIA A  CUIDARSE  EN  ESTA

PANDEMIA.
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12    DE    ENERO   DEL   2021,    ESTUVE

PRESENTE    EN    LA   5TA   SESION    DEL

COMITE  DE  SEGURIDAD  DE  SALUD.

22    DE   ENERO    DEL   2021,    ESTUVE

PRESENTE    EN    LA   ENTREGA   DE

VEHICULOS,   EQUIPOS      DE   OFICINA,   Y

ASEO  PARA  PODER  RESPONDER A SUS

NECESIDADES   DEL      AYUNTAMIENT0   Y

PUBLICO  EN  GENERAL.

28   DE   ENERO   DEL   2021,   ESTUVIMOS

PRESENTES  DE  MANERAVIRTUAL EN  LA

TERCERA   SES16N    ORDINARIA   DEL

H.   AYUNTAMIENTO   POR   PARTE   DE   LA

COMISION    DE    SALUD   A    LA   CUAL

PERTENEZCO,    ESTUVIMOS    EN

REUNIONES  POR  TEMA  DE  COVID  PARA

TRATAR ASUNTOS PARA LA PREVENCION

DE ESTE GRAN TEMA DE SALUD.

Gthim, qSjFfe



SE   APOYO   A   LA   COMUNIDAD    DE

TILCUAUTLA   CON    LA   DONAC16N    DE

ARBOLITOS   QUE   SE   PLANTARON   EN

AVENIDA  PRINCIPAL.

24  DE  FEBRER0  DEL  2021,  ESTUVIMOS

PRESENTES EN  ELACTO CIVICO DEL DIA

DE    LA   BANDERA,    POSTERIORMENTE

SOSTUVIMOS   UNA  MESA  DE   TRABAJO

DONDE  SE  TOCARON  TEMAS  DE  SUMA

IMPORTANCIA PARA EL MUNICIPIO.
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5 DE MARZO DEL 2021, COMO COMISION
DE   SALUD   ESTUVE   PRESENTE   EN   LA
ENTREGA   DE   EQUIPO   MOBILIARIO  AL

CENTRO   DE   SALUD   DE   SAN  AGUSTIN
TLAXIACA   DANDO   RESPUESTA  A   LA
PETICION  DEL  DIRECTOR  DR.  NESTOR  .

9   DE   MARZO   DEL   2021,   ESTUVIMOS
PRESENTES  EN  EL  EVENTO  DEL  ITHAIH

CON  LA PRESIDENIA MYRNA MONCADA.

16   DE   MARZO   DEL   2021,   ESTUVE
PRESENTE   EN   LA   INAUGURACION   DE

TERRITORIO   JOVEN   CLUBES   POR   LA
PAI.

21   DE   MARZO   DEL   2021,   ESTUVIMOS
PRESENTES   EN   EL  ACTO   CMCO   DEL
NATALICIO    DE    BENITO    JUAREZ.

EDUCAC16N.
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22  DE  MARZO  DEL  2021,  SE  TUVO  LA
PRIMERA REUNION  DE  LA COMIsloN  DE

HACIENDA  A   LA   CUAL   PERTENEZCO
LLEGANDO AACUERDOS  EN  BENEFICIO

DEL   MUNICIPIO    PRESUPUESTO    DE

EGRESOS  E  INGRESOS.

SE APOYARON A VECINOS DE SAN JUAN
TILCUAUTLA CON  PIPAS  DE AGUA PARA

SUMINISTRO  DE  LOS  MISMOS  YA  QUE

CUENTAN    CON    ESCASES   DE   ESTE
LIQUIDO  VITAL.

27   DE   MARZ0   DEL  2021,   ESTUVIMOS

PRESENTES  EN  LA TOMA DE  PROTESTA
DEL  COMITE  DEL  CONSEJO  MUNICIPAL

DE   PARTICIPACION    ESCOLAR   EN    LA

EDUCACION.
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SE DIO APOYO DE DESPENSAA PERSONA
DESAMPARADA   EN    LA   COMUNIDAD   DE

IXCUINQUITLAPILCO.

20  DE ABRIL DEL 2021, ASISTIMOS AL C5i

DONDE   TUVIMOS    UNA   JUNTA   CON

VECINOS     DEL     MUNICIPIO     E     I

lNTEGRANTES    DEL   C5i    PARA   DAR

ATENcloN    Y   TOCAR    TEMAS    DE
SEGURIDAD    DERIVADOS    A    LA

FEMINICIDIO    DE    DENISSE    (PRIMERA

MESA   DE   TRABAJO   DE   COMISION   DE

SEGURIDAD)    DONDE    REALIZAMOS    UN

RECORRIDO   EN    LAS    INSTALACIONES

FIARA VER  SU  FUNCIONAMIENTO.

SE   APOYO    CON    PASTEL    EN    LA

COMUNIDAD    DE    EL   BOTHO    PARA   LA

CELEBRACION   DEL  DiA  DEL  NINO.

27  DE  ABRIL  DEL  2021,  SEGUNDA  MESA

DE    TRABAJO    DE    COMISION    DE

SEGURIDAD    CON    SEGURIDAD    DEL

ESTADO,     lNTEGRANTES     DEL

MOVIMIENTO   DEL   AGUA,    LIC.    SELENE

DIR.    GENERAL    DE    GOBERNAC16N,

lNTEGRANTES    DE    LA   COMIS16N    DE

SEGURIDAD.
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5 DE ABRIL DEL 2021, SE HIZO RECORRIDO
CON   SERVICIOS   MUNICIPALES   PARA   EL
LEVANTAMIENTO  DE  PONER  LAMPARAS  EN
BARRIO   BOTHO,    DAND0   lNFORME    DEL
LEVANTAMIENTO  EL  DIA  12  DE ABRIL.             -

9   DE  ABRIL   DEL  2021,   SE   GESTIONO   EL
APOYO  DE  CRASIM  PARA EL  DESENSOLVE
DE   FOSAS   SEPTICAS   DE   TORNACUXTLA.

13    DE    ABRIL    DEL    2021,SE    HIZO
RECORRIDO   CON   CMSIM   DONDE   NOS
DIERON   INFORMAC16N   DE  QUE  ALGUNAS
FOSAS   SON   OBSOLETAS   Y   SE   LES
SOLICITO   DAR   UNA   SOLUC16N   A   DICHO
PROBLEMA    YA    QUE    COBRAN
SANEAMIENTO   Y  ALCANTARILLADO   Y   SE
COMPROMETIERON   A   TRAER    UNA
SOLUCION A DICHO  PROBLEMA .

15   DE  ABRIL   DEL  2021,   SE  APOYO  A  LA
COMUNIDAD    DE    TILCUAUTLA   CON
PINTURA  PARA  PINTAR  GUARNICIONES.     .

SE  DIO ATENC16N,  APOYO  Y CONTINUIDAD
A    VECINA    DE    TORNACUXTLA
GESTIONANDO    EN    PRESIDENCIA
MUNICIPAL,    DIF   MUNICIPAL  APOYOS   QUE
SE    DIERON    PERSONALMENTE   A   LA
AFECTADA   QUE    SUFR16    VIOLENCIA
INTRA   FAMILIAR,    POSTERIORMENTE
VISITANDO   DOMICILIO   FIARA   DAR   MEJOR
ATENCION YA QUE NUESTRO COMPROMISO
ES CON LA CIUDADANiA.
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SE   Dlo  APOYO   ECON6MICO   PARA  LA
CELEBRACION    DE    LAS    FIESTAS
RELIGIOSAS DE EL BARRIO DE EL BOTHO.

18  DE  MAYO  DEL 2021,  3RA REUNION  DE

COMISION    SEGURIDAD   DONDE   ESTAN

PRESENTES    GUARDIA   NACIONAL,
LIC.     SELENE    DIR.     GENERAL    DE

GOBERNACION,    LIC.   YESENIA   ZONA   3,

INSPECTOR    MIGUEL    ESPEJEL,

SEGURIDAD  FisICA,  PEMEX  .

23   DE   MAYO   DEL   2021,   ASISTI   A   LA

CAPACITACION  DE  ITAHl  lMPARTIDA  POR
LA PRESIDENTA LIC.  MYRNA MUNCADA.    .

25   DE   MAYO   DEL  2021,   SE   INGRESO  A
CMSIM   OFICIO   DONDE   SE   SOLICITA
RESPUESTA  AL   PROBLEMAS   DE   FOSAS
SEPTICAS    LA   CUAL   SE    LES    DIO   A

CONOCER   DESDE   EL   9   DE   ABRIL   DEL
PRESENTE Aflo.

25   DE   MAYO   DEL  2021,   SE   INGRESA  A
CMSIM   CON  ALGUNOS   VECINOS   PARA
TRATAR  ASUNTO   DEL   TEMA   DEL  AGUA

DEL  AYUNTAMIENTO   Y   SE   LLEGAN   A

ACUERDOS     CON    ALGUNOS
INTEGRANTES   DE   CMSIM,   VECINOS   Y
AUTORIDADES    DE    SAN   AGUSTiN

TLjexiACA.
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28    DE   MAYO    DEL   2021,   ASISTI   A

CAPACITACION    POR   PARTE   DEL   DR.
RAFAEL HERRERA MACIAS  PRESIDENTE

DE   PARTICIPACION   CIUDADANA  Y   LIC.

LUCERO    CALDERON    HERNANDEZ

INTEGRANTE  DEL MISMO  COMITE.

28    DE    MAYO    DEL    2021,    DANDO

ATENC16N A CIUDADANiA SE  TUVO  UNA

MESA   DE   TRABAJO   POR   PARTE   DE

COMISION  DE  SALUD TRATANDO TEMAS

DE  PEQUEflos QUE RECIBEN ATENC16N
EN  UBR ESTANDO PRESENTES VECINOS
DE  LA  CABECERA,  DIRECTORA  DE  UBR

DRA.  ROCIO,  PRESIDENTA DE  DIF  ROSY,

LIC.   LUZ  Y  LIC.   BRENDA  DANDO  FECHA

DE UNA SEGUNDA MESA DE TRABAJO EL
PROXIMO LUNES 7 DE JUNIO.



2 DE JUNIO DEL 2021, SE HACE LA TOMA
DE   PROTESTA   E   INSTALACION   POR
PARTE   DEL   COMITE    DE   SALUD   DEL
AYUNTAMIENTO  .

3   DE  JUNIO   DEL  2021,   SE  TIENE   UNA
REUNION  CON VECINOS  DE  DAJIE  PARA
TRATAR  ASUNTOS   RELACIONADOS  A
UNA  PRESA  .

7   DE  JUNIO   DEL  2021,   REUNION   CON
MAMAS  Y  SOLUCION A  PROBLEMAS  DE
NIKios  CON AUTISMO  EN  UBR.

9 DE JUNIO DEL 2021,   REUNION CON EL
DIRECTOR   DE    PLANEAC16N    PARA
TRAIAR ASUNTOS  RELACIONADOS A UN
DRENAJE    INCONCLUSO   DE    BARRIO
BOTHO  (TECAMATL).

10    DE   JUNIO    DEL   2021,    SES16N
ORDINARIA  DEL  COPLADEM.

14   DE   JUNIO   DEL   2021,      ATENCION
CIUDADANA  EN  SALA  DE  CABILDO  CON
VECINA    DE    BARRIO    HUIZACHE
TORNACUXTLA .

15  DE  JUNlo  DEL  2021,  RECORRIDO  A
LOS    POZOS    DEL    MUNICIPIO
CHAPULTEPEC   DE   POZOS,   TEMOAYA,
TECAJIQUE,  SAN  JUAN  SOLIS  Y  NUEVA
TLAXIACA.
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25   DE   JUNI0   DEL   2021,   SEGUNDA

MODIFICACION   AL   PRESUPUESTO   DE

EGRESOS E INGRESOS.

29 DE JUNIO DEL 2021, RECORRIDO A LA

COMUNIDAD   DE   CHAPULTEPEC    DE

POZOS   PARA   LA   SUPERVISION    DE

OBRAS     REHABILITACION     DE

CARRETERAS.
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SE  HAN  DADO  APOYOS  ALIMENTARIOS,
APOYOS   DE   PIPAS   DE  AGUA,  APOYOS
ECON6MICO   Y   DE   MEDICAMENTOS   A
VECINOS  DEL  MUNICIPIO.

11    DE    JUNIO    DEL    2021,    SE    DIO
RESPUESTAA SOLICITUD  DE  PADRES DE
FAMILIA DEL JARDIN  DE Nlfdos CAIC CON
LA   DONACION   DE   DULCES   PARA   SU
GRADUACION,

13   DE  JUNlo   DEL  2021,  ASISTIMOS  AL
TALLER  INTERSECTORIAL  DE  SALUD.

I NAUGURACION AL PROGRAMAACTIVATE
EN SAN JUAN TILCUAUTLA.
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5   DE  JULIO   DEL  2021,   lNAUGURACION

DEL   PROGRAMA  ACTIVATE   EN   BARRIO

EL   BOTHO.

5  DE  JULIO  DEL  2021,  SE  DIO APOYO A

LA   SRA.   JULISSA  ALONDRA   DE    LA

COMUNIDAD   DE   TORNACUXTLA   CON

500  BOLETOS  Y  SE  GESTIONO  PARA  LA

DONAC16N   DE  ENSERES  PARA  LA  RIFA

POR  PARTE  DEL AYUNTAMIENTO.

5 DE JULIO DEL 2021, MESA DE TRABAJO

CON  EL JUEZ  DE  BARRIO  DE  EL  BOTHO

EN    COORDINACION    CON    SINDICO

PROCURADOR    Y    DIRECTOR    DE

PLANEACION.

11   DE  JULIO   DEL  2021,   REUNION   CON

VECINOS   DE   BARRIO   EL   BOTHO   PARA

TRATAR ASUNTOS  RELACIONADOS  CON

FOSA  SEPTICA  Y  DRENAJE  CONTANDO

CON    LA   PRESENCIA   DE    SINDICO

PROCURADOR    Y    DIRECTOR    DE

PLANEACION.
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AGRADECIMIENTO   AL   PERSONAL   DE

GRUAS   LA   BELLA  AIROSA   POR   LA

DONACION DE EQUIPO PARA SANITIZAR

EN  TIEMPOS  DE  CONTINGENCIA.

RECORRIDO    POR    PARTE    DE    LA

SECRETARIA   DE   OBRAS   PUBLICAS   Y

ORDENAMIENTO TERRITORIAL  PARA LA

VERIFICAC16N    DEL   TRAMO    KM    85

CARRETERA   MEXICO-LAREDO    EN

COMPAKilA    DE    COMPANERAS

REGIDORAS Y PLANEACION.

Gtoun q€¥thth
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13  DE JULIO  DEL 2021,   ASISTI AL TALLER

DE   DEFENSA  PERSONAL  POR  PARTE  DE

LA   DIRECC16N    DE   JUVENTUD.

16  DE  JULIO  DEL 2021,    PRIMER  CABILDO

JUVENIL   MUNICIPAL   POR   FIARTE   DE   LA

DIRECCION   DE   JUVENTUD.

SE   OBTUVO  APOYO   POR   PARTE   DE   LA

DIRECC16N   DE   SERVICIOS   MUNICIFIALES

PARA   LIMPIAR    LA   PLAZA   PRINCIPAL

DANDO   ATENC16N   AL   OFICIO   QUE   SE

INGRESO  EL DIA 27  DE JUNIO.

27 DE JUL/O DEL 2021, EN COORDINAcloN

CON    LA   DIRECCION    DE   JUVENTUD   Y

EDUCAC16N    SE    LLEVA   A   CABO    LA

DONAC16N  DE  UN  LIBRO  DEL  PROGRAMA

"SALVA UN  LIBRO, TLAXIACA LEE"  .

GkrfukffiS
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SE   GESTIONO   LA  ATENcloN  AL  AREA  DE
SERVICIOS    MUNICIPALES    PARA    LA
REVISION    DE    LUMINARIAS    QUE    NO
FUNCIONABAN     DEBIDO    A    LAS
TORMENTAS   ELECTRICAS.

SE SIGUE TRABAJANDO EN COORDINACION
CON   SERVICIOS   MUNICIPALES      PARA   LA
LIMPIEZA    DE    PLAZAS     PUBLICA.

LE  DIMOS  LA  BIENVENIDA A  ESTUDIANTES
ALEMANES.

ESTUVIMOS  PRESENTE  EN  EL   ARRANQUE
DE    OBRAS.

SE    LLEVO   A   CABO    REUNION    CON    EL
AREA   DE   CONTRALORIA   PARA   LLEVAR
UN  TRABAJO  TRANSFIARENTE.

SE  HAN  DADO APOYOS  DE  MEDICAMENTO
Y  APOYOS   ECONOMICOS   PARA  PERSONA
CON FAMILIAR DE COVID.
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SE   HAN   ATENDIDO   LAS   SOLICITUDES
DE    LA   CIUDADANIA   CON    LIMPIAS    DE
COMUNIDADES   Y   ESPACIOS   PUBLICOS,
SE  LE  HA  DADO  MANTENIMIENTO  A  LAS
LAMPARA   Y    REHABILITAC16N    DE
CARRETERAS.

SE   REALIZO   BACHEO   EN    EL   BARRIO
EL  BOTHO.

SE   FIRMO   CONTRATOS   DE   COMODATO
CON  DIF  ESTATAL,  PARA  LOS  DESAYUNO
FRIOS.

3RA.    MODIFICACION   AL   PRESUPUESTO
DE  EGRESOS  E  INGRESOS.

FIARTICIPE   EN   DiA  NARANJA,   DIA  DE   LA
ERRADICACION   CONTRA   LA   VIOLENCIA
D   E      G  E   N   E   R   O

SE   HA   APOYADO   CON   ACTAS   DE
NACIMIENTO,    CONSTANCIAS    DE
RADICACION,    CERTIFICADOS    DE
DEFUNCION,  DERIVADO DE LA PANDEMIA.
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12   DE   AGOSTO   DEL   2021,    SESION

ORDINARIA.

DONACION   DE   CAJAS   DE  AGUA  PARA

DIALISIS  MARCA  BAXTER.

LEVANTAMIENTO TOPOGRAFICO  DE  LOS

PUNTOS   PARA   PROYECTO   DE   FOSA

SEPTICAY DRENAJE DE BARRIO BOTHO.

ENTREGA  POR  PARTE  DEL  TITULAR  DE

LA  SEDAGRO  HIDALGO  CARLOS  MUNIZ

RODRiGUEZ    LOS    "PAQUETES    DE

VIENTRES OVINOS" .
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AMPLIACION   DE   ENERGIA  ELECTRICA

CON VECINOS  DE CARRETERA BENITO

JUAREZ-PUERTO   MEXICO,    SANTO

TOMAS,  SANTA MARIA.

ENTREGA  DE  GALLINAS  DE  POSTURA

POR    PARTE    DEL   TITULAR    DE    LA

SEDAGRO HIDALGO CARLOS MUNIZ EN

COORDINACION   CON    DIRECCION   DE

AGRICULTURA.
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SE   PIDIO   APOYO   A   LA   DIRECCION   DE

MAQUINARIA   PARA   LA   REHABILITACION

DE    DIFERENTES    CALLES    DE    LA

COMUNIDAD    DE    TORNACUXTLA

(PROVIDENCIA,     SANTA    MARIA,
TECAMATL.

SEGUIMOS  DANDO  ATENC16N  Y APOYOS

A  PERSONAS  DE  BAJOS  RECURSOS,   EL

SECTOR SALUD  ES  EL MAS VULNERABLE.

ESTUVIMOS   PRESENTES   EN   EL   IER.

INFORME    DE    ESTA    HONORABLE

ADMINISTRAC16N,    DEMOSTRANDO

QUE ESTAMOS TRABAJANDO DE LA MANO

NO   IMPORTANDO   EL   COLOR   POR   UN

GOBIERNO    MEJOR,    EL   GOBIERNO

DE TODOS.

GtohiRE
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Inforrne  de  actlvtdades  Regldora  lndependlente  Glorla  Llzbeth
Cendn hageles

OC"BRE

11 de octubre se gestlono el apoyo a la dlreccl6n de maqulnaria

para la rehabllitacl6n de camlnos de la localldad de Tomacuxtla

Estuvimos presentes en el Informe q rlndl6 Dlrector del plantel
Cobaeh San Agustln Tlaxiaca

12 de octubre tir`Ilmos uno reunl6n con sector solud estatal y
munlclpal para anallzar el "Plan de traba|o munlclpal de
promocl6n de la salud"



13 de octubre se tuvo una reunion y recorrido con secretario

general del ayuntamiento de San AgustinTlaxiaca, comisariado
ejidal, comitiva, regidores para checar material para abordar el
tema de rehabilitaci6n de calles de la comunidad de Tornacuxtla

14 de octubre; Se tuvo mesa de trabajo para la Ley de ingresos del
ejerc.Icio fiscal 2022 del Municipio con regidores, sindico

procurador,tesorero y juridico municipal

18 de octubre; Participamos en la grabaci6n del video con motivo
del dl'a internacional del cancer de mama, diferentes instalaciones
de dif, presidencia, cdc, ubr y el c2 se pintaron de rosa



21 de Septiembre;Dando cumplimiento al art 69 fracc. VII bis, hice

entrega de manera pi}blica mi primer informe de actividades coma
regidora del H. Ayuntamiento de Son Agustin Tlaxiaca

Arranque de obras de la comunidad de Tornacuxtla, Barrio
Huizache, Botho, Cabecera Municipal  sector Huizache,

Ixcunquitlapilco Barrio EI Banco



Participamos en el ler aniversario luctuoso de quien fuera electo
Presidente municipal Hector Felipe Hernandez, acompafiando a su

familia respetuosamente, poniendo su foto en donde se encuentran
todos los expresidentes

Tuvimos una reuni6n con Director de la escuela primaria Jos6 Maria

Morelos y Pav6n, comite de padres de familia y director de
Planeaci6n lNG. Horacio Ranulfo, para dar seguimiento a la

solicitud que ingresaron para la construcci6n de uno aula,
trabajando en conjunto presidente municipal, regidores, directores
de planeaci6n y obras pdblicas, padres de familia y docentes



Tercera mesa de trabajo de la Ley de ingresos 2022, regidores y
ejecutivo trabajando de la mono con jurl'dico y tesorero

Estuvimos en recorrido con regidores, Director de maquinaria y

ciudadano Arnulfo Herrera quien tuvo a bien la donaci6n de viajes
de material necesario para  rehabilitaci6n de caminos de la
comunidad de Tornacuxtla
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Se dio apoyo econ6mico a comit6 de feria del Barrio Colorado
Tornacuxtla, para su fiesta en honor a San Judas Tadeo

Se a dado atenci6n a la ciudadanl'a en apoyos de gestiones en
sector salud, escuelas y plazas pi}blicas

En sector salud se a gestionado apoyos con ambulancia y en
seguridad se a gestionado rondines para diferentes comunidades
del municipio

3 Noviembre  se continda trabajando en unidad con los dem6s
regidores en la Ley de ingresos ejerc.Icio 2022

Se recibi6 apoyo por parte de protecci6n civil para el retiro de un

penal de avispas en la Telesecundaria ESTV-195 de Tornacuxtla,
siempre pensando en la protecci6n de los alumnos de dicha
instituci6n



Se gestiono el apoyo a Servicios municipales recibiendo uno

respuesta favorable nuevamente para la limpieza de la plaza

pdblica EI Botho

Se continila trabajando en la mesa de trabajo para el ejercicio fiscal

EI dia de hoy en coordinaci6n con obras pdblicas, comit6 de obras,
vecinos, delegados y regidores, participamos en la elaboraci6n de
una minuta de trabajo del Ia obra de guarniciones y banquetas de la
Av. Principal 16 de septiembre tramo Barrio Botho-Providencia



Se canto con el apoyo de la direcci6n de seguridad pilblica en la
limpieza de la Telesecundaria ESTV-195, Ios buenos somos m6s,

seguridad pdblica tambi6n estd para hacer labor altruista, esto lo
demuestra con echos

Se gestiono el apoyo a Servicios municipales para derribar un 6rbol

que se estaba convirtiendo en un peligro para los alumnos de la
escuela primaria Jos6 Maria Morelos y Pav6n



Sostuvimos una mesa de trabajo con el nuevo director del deporte

para poder llevar a cabo un plan de trabajo en favor del municipio

)`

Se dio atenci6n a los vecinos de Son juan Solis  y al padre Marciano

que traen temas relacionados con la comumidad
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Se IIevo a cabo las comparecencias de  las 28 direcciones para su

andlisis y checar acciones que las puedan fortalecer para el pr6ximo
afio y asi poder dar mejores resultados,  como servidores ptlblicos
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Se llevo a cabo la sesi6n extraordinaria para la instalaci6n del
comite de mejora regulatoria; andlisis, discusi6n y aprobaci6n
del reglamento de la comisi6n municipal de mejora
regulatoria del municipio de San AgustinTlaxiaca



Estuvimos presentes en la entrega al m6rito deportivo de
Mineral de la Reforma,  donde tuvimos la oportunidad de

platicar con la directora del deporte a nivel estatal
Fatima y el regidor q preside la comisi6n del deporte

Enrique Angeles, al igual que el joven que gan6 medalla

de oro en los juegos  Param6ricanos en Uruguay

Participamos en mesa de trabajo y sesi6n extraordinaria para
el ejercicio 2021 de la ley de egresos, y posteriormente se IIev6

a cabo uno sesi6n ordinaria para la aprobaci6n del ejercicio
2021 de la ley de egresos la cual se aprob6 por unanimidad



Parttcipamos en mesa de .raba)o y sesl6n extraordlnaria para el
e|erclclo 2021 de la ley de egresos, y posterlormente se IIev6 a cabo
uno sesi6n ordlnaria para la aprobacl6n del e|erclclo 20Zl de la ley
de egresos la cual se aprob6 por unanlmidad

Partlclpamos en la platlca con los representantes del  Dlrector de
Segurldad  del  C5l  Ricardo  Reyes  Monzalvo,  donde  se  tomaron
encuenta algunos acuerdos con el CZ.
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Estuvimos  presentes  en   la  lnstalacl6n   lnstalaci6n  del  Slstema
Municipal   de   Son   Agust[n   Tlaxlaca   para   prevenlr,     atender,
sanclonar y erradtcar la violencla contra las mujeres

Estuvimos presentes en la tradlclonal encendlda del arbol navideho
de  la  cabecera  munlclpal,    donde  tuvlmos  la  oportunldad  de
parudpar en la en.vega de agulnaldos ganando la s sonrisas de los
pequehos

EI d[a de hoy   atendlmos   la sollcttud de la escuela prlmarla Jos6
Marfu Morelos y Pav6n  del Barrlo EI Botho, donde se nos soltcit6 el
apoyo  para  su    evento  navideho  de  120  pastes,  IIevando  a  los
pequeilos grandes sonrisas con pequchos detalles.

Aslstlmos  a  la  posada  de  Pamar,  donde  partictparon  nlilos  y
adolescentes  y  nos  presen.aron  sus traba|os  reallzados  en  este
curso, donde ocupan su tiempo llbre en actlvidades productlvas,
graclas a la coordlnadora,   a la presldenta de dtf x la lnvltocl6n,
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pero sobre todo graclas a las mamls, pequehos y adolescentes de
estos talleres x su gran inter6s y dedicaci6n.


